
 
Abg. Frohnhöfer und Mitgl. Königsfeld berichteten, dass die Veranstaltung sehr gut angenommen 
worden sei. Für 2010 sei bereits erneut ein Antrag auf Förderung gestellt worden. 


